

Communiqué de presse

Elecnor participe au méga projet qui transformera l'énergie d'Amérique centrale

- Elecnor remporte le marché de construction d'un système de transport électrique d'un montant de 45 millions d'euros
- Invenergy instaure au Salvador une centrale de production au gaz naturel de 378 MW qui sera connectée au Système d'interconnexion électrique des pays d'Amérique centrale (SIEPAC)

<u>Madrid, 6 avril 2020</u>.- Le groupe espagnol d'infrastructures, d'énergie et de télécommunications Elecnor a remporté le contrat de construction du système de transport d'énergie électrique 230 kV d'une nouvelle usine de production au gaz naturel de 378 MW dans le département de Sonsonate au Salvador, pour un montant de 45 millions d'euros.

La nouvelle usine mise en place par Invenergy, maître d'ouvrage et opérateur privé, leader mondial en solutions d'énergie durable dont le siège social est situé aux États-Unis, via sa filiale Energía del Pacífico, entraînera une transformation du réseau énergétique du pays et d'Amérique centrale car elle sera connectée via de nombreux postes électriques au Système d'interconnexion électrique des pays d'Amérique centrale (SIEPAC). Cette gigantesque infrastructure d'énergie de presque 1 800 kilomètres de long traverse six pays d'Amérique centrale. L'usine disposera d'une unité de stockage et de regazéification flottante, ainsi que d'une ligne de transport de 44 kilomètres, avec les postes électriques associés et une canalisation sous-marine, qui permettra le transport du GNL vers cette nouvelle usine située dans le port d'Acajutla.

Elecnor sera chargé de concevoir, d'administrer et de construire le système de transport d'évacuation de l'énergie générée dans cette nouvelle usine. Le contrat comprend des lignes de transport 230 kV de 44 kilomètres avec deux tronçons souterrains de 2 km, ainsi que la construction de 2 nouveaux postes électriques équipés de la technologie GIS et de l'agrandissement d'un autre poste existant.



La nouvelle infrastructure, qui implique un investissement estimé à quelques 890 millions d'euros, sera mise en service fin 2021, et aura un énorme impact à la fois au niveau environnemental et sur le plan socio-économique. D'une part, la quantité de diesel importée et la production d'énergie par mazout lourd seront réduites. D'autre part, on estime que 1 000 emplois seront créés pour la construction de l'usine, dont 80 postes seront ensuite maintenus, pour l'exploitation et la maintenance de l'infrastructure.

Elecnor en Amérique centrale

En 1984, Elecnor remportait un contrat symbolique en Amérique centrale, tant pour son volume que pour son importance économique et sociale : l'interconnexion électrique entre le Guatemala et le Salvador. Trois ans après, Elecnor étendait sa présence au Honduras avec l'attribution de sept postes électriques clés en main, et s'implantait de manière stable en Amérique centrale, et ce jusqu'à aujourd'hui, collaborant pendant toutes ces années au développement énergétique durable de ces pays.

À propos d'Elecnor

Elecnor est l'un des groupes industriels espagnols de référence dans les secteurs des infrastructures, des énergies renouvelables et des nouvelles technologies. Présente dans 55 pays, la société enregistre une croissance continue depuis plus de 60 ans avec une activité axée sur plusieurs secteurs : électricité, gaz, sites industriels, transport ferroviaire, télécommunications, eau, systèmes de commande, construction, environnement, maintenance d'installations et ingénierie aérospatiale. Ses grandes ambitions à l'international ont amené l'entreprise à entrer dans une phase de développement continu qui lui a ouvert les portes de nouveaux marchés dans le monde entier, principalement en Europe, Amérique du Nord, Amérique centrale et Amérique du Sud, ainsi qu'en Afrique, en Australie et au Moyen-Orient. Entreprise cotée au Mercado Continuo (marché continu de la bourse espagnole), Elecnor peut s'appuyer sur une équipe de professionnels hautement qualifiés et sur un effectif de 14 855 employés. En 2019, le chiffre d'affaires s'élevait à 2,454 milliards d'euros, avec un bénéfice net consolidé de 126,4 millions d'euros. Pour en savoir plus, rendez-vous sur www.elecnor.com

Plus d'informations :

Jorge Ballester Directeur des relations avec les médias et de la communication interne <u>jballester@elecnor.com</u> Tél. (+34) 91 417 99 00



Miguel Alba José Luis González

Tél. (+34)6 56 46 75 12 Tél. (+34)6 61 85 03 84 Tél. (+34) 91 702 71 70 Tél. (+34) 91 702 71 70

